

Ciudad de México, 08 de octubre 2024.

Prot. No. 273/24

NOTA DE PRENSA

LA CONFERENCIA EPISCOPAL MEXICANA EXPRESA: SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS Y PREOCUPACIÓN POR LA VIOLENCIA EN MÉXICO, PARTICULARMENTE EN CHILPANCINGO

«El auténtico desarrollo humano posee un carácter moral y supone el pleno respeto a la persona humana». Cfr. San Juan Pabllo II, Sollicitudo Rei Socialis, 33

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) se une en oración por las víctimas y sus familiares afectados por los recientes actos de violencia en Chilpancingo, Guerrero. Expresamos nuestra más sincera solidaridad y cercanía espiritual con quienes sufren estas pérdidas irreparables.

Asimismo, manifestamos nuestra gran preocupación ante los recientes actos de violencia extrema ocurridos en la región. El asesinato del Secretario de Gobierno hace unos días y la brutal decapitación del Presidente Municipal, ocurrida recientemente, son hechos que nos consternan profundamente y revelan una situación alarmante en nuestro país.

Ante esta escalada de violencia, la CEM:

- 1. Hace un llamado urgente a recurrir a la Agenda Nacional de Paz y a implementar procesos de pacificación en todas las regiones afectadas por la violencia.
- 2. Exhorta a las autoridades de todos los niveles a tomar acciones concretas e inmediatas para garantizar la seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos, así como para esclarecer estos crímenes y hacer justicia, restaurando el Estado de Derecho.
- 3. Invita a todos los sectores de la sociedad a unirse en un esfuerzo conjunto por la paz, el respeto a la vida y la construcción de una sociedad más justa y fraterna.
- 4. Reitera su compromiso pastoral de acompañar a las víctimas de la violencia, trabajar incansablemente por la reconciliación y la paz en nuestras comunidades,
- 5. Finalmente, envía sus más sentidas condolencias a las familias de las víctimas y se une en oración por el pueblo de Chilpancingo y por todo México.

Que Dios consuele a los que sufren y nos guíe en el camino de la paz.

Que Dios bendiga y proteja a México.

CONFERENCIA DEL EPISCOPADO MEXICANO